

## **SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:**

### **ODONTOLOGÍA**

Año de encuesta: **2005**

Más salas de lecturas en épocas de exámenes, ya que se saturan.

Aumentar el número de libros disponibles en la biblioteca de uso frecuente.

Desearía que hubiera más puestos de lectura y que ampliaran los horarios me refiero a que abran más bibliotecas los sábados.

Colocar algún escaner más, e incluso añadir alguna impresora en la mediateca, para mejorar la regulación en su uso y facilitar al alumnado el uso de éstos.

En época de exámenes debería ser un requisito indispensable pertenecer a la facultad de cuya biblioteca se esté haciendo uso ya que en muchas ocasiones la falta de sitio hace que los estudiantes migren a otras bibliotecas de otras facultades donde la consulta de libros no es tan específica en la materia.

Mayor número de libros de una edición concreta, porque en muchas ocasiones están agotados.

Ampliar el horario de apertura ( abra más pronto )

Mejorar el servicio de las fotocopadoras ( Ya que se estropean de forma muy frecuente ).

En época de exámenes la biblioteca se llena de gente de otras facultades y no hay sitio para nosotros.

Debería haber más ejemplares de cada libro, porque cuando hay un examen, se agotan todos los que hay de esa asignatura y no puedes consultar nada.

Más ejemplares de las ediciones nuevas.

Que haya algún tipo de convenio entre universidades para poder estudiar en otras bibliotecas universitarias de la comunidad de Madrid ( a parte de la ucm ), incluido periodo de exámenes. Un horario más amplio, incluido fines de semana. Y más puestos de lectura .

Más horas para los estudiantes en época de exámenes, necesitamos nuestros libros, nuestras asignaturas y eso no podemos conseguirlo en otras facultades como derecho.

El uso del teléfono por el personal que trabaja en la biblioteca podría estar restringido a zonas insonorizadas, a veces es molesto.

Con la incorporación de algunas personas a la plantilla creo que ha mejorado el servicio.

En meses de exámenes, ampliar horarios, al igual que pedir el carnet de la facultad para poder entrar y ocupar un asiento, pues a veces gente de la propia facultad se queda sin asiento.

Lo único que cambiaría es el tema de préstamo de libros que lo ampliara.

Supongo que básicamente urge incorporar más volúmenes actualizados de las principales materias que tratamos, dígame de asignaturas como fisiología ( pockov ), farmacología ( de Velazquez ), etc, en general, las obras de bibliografía básica recomendada.

No estoy tan segura de que renovar por internet sea muy justo, aunque equilibra con que sólo 1 libro por vez.

Este método, como opinión personal es cómodo y fácil. Pero lo comentado, no sé si del todo justo.

Me gustaría que el horario fuera más amplio porque considero que las 20 : 30 es muy pronto.

Debería ser algo más amplio el horario, por lo menos hasta las 22 : 00 . Y debería haber más espacio a la hora de estudiar, es decir, más sitios libres. Deberían colocarse más papeleras.

Debería ser algo más amplio el horario, por lo menos hasta las 22 : 00 y debería haber más espacio a la hora de estudiar, es decir más sitios libres. Deberían colocarse más papeleras.

Ampliación del horario de la biblioteca

Adquisición de más libros, de la bibliografía recomendada como necesaria, en las asignaturas troncales y obligatorias, para así facilitar su consulta.

Disponer de más puestos de trabajo.

Podrían mejorar el servicio de la biblioteca ampliando su horario, sobre todo durante los fines de semana, ya que en toda la Complutense no hay ninguna biblioteca abierta los fines de semana, que es cuando la gente tiene más tiempo libre y puede acudir a ellas.

Ampliar el horario de la biblioteca. 8 :30 - 10 : 00 .

Me gustaría que se ampliaran los plazos de préstamo y el horario de apertura ( 08 : 30 a 22 :00 y en épocas de examen de 08 : 00 a 24 : 00 / 01 : 00 ).

También considero que se podrían aumentar el nº de algunos ejemplares, ya que generalmente, en épocas de exámenes, resultan algo escasos.

Ampliación, es muy pequeña.

Ampliación de horario en época de exámenes.

